Vorfreude auf den Adventskalender der Hans-Memling-Schule



chon im zweiten Jahr Hans Memling Schule einen Lebendigen Adventskalender an der Fassade der ehemalige Schule aus. Die Vorbereitungen sind abgeschlossen, alle Bürger und Gäste sind herzlich eingeladen, täglich um 18 Uhr nach dem Geläut der Glocken der Basilika bei der Öffnung ei-Fensterpaten präsentieren dabei kleine Veranstaltungen. Mit dabei sind Vereine und Organisationen, Kirchengemeinden, Musikschule und auch zwei Geschäftsinhaber.

Die Besucher können sich demnächst veröffentlicht. lange leerstehende städtische lender.

Gebäude zur Nutzung als Bilrichten die Freunde der dungs- und Kulturhaus für alle Bürger freizugeben. Raumbedarf ist vorhanden: Volkshochschule, schule und viele andere Organisationen haben schon angemeldet. In der Endausbaustufe ist u.a. ein Veranstaltungssaal für rund 100 Personen und barrierefreier Ausbau geplant. In seines geschmückten Fensters ner Nutzungsstudie schlägt dabei zu sein. Die jeweiligen der Verein Freunde der HMS eine stufenweise Wiederinbetriebnahme des Gebäudes vor, mit der die zweifelsohne erforderlichen Investitionen dem Bedarf und den Möglichkeiten angepasst werden können. Des Weiteren können für ein Kultur- und Bilauf unterschiedliche Darbie- dungshaus öffentliche Zutungen, die oft auch zum Mit-schüsse von Kreis, Land, machen einladen, freuen. Ein Bund und EU akquiriert werdetailliertes Programm wird den. Nähere Informationen auf www.Freunde-HMS.de Die Freunde der HMS wer- oder jeden Dezemberabend ben dafür, das schon viel zu beim Lebendigen Adventska-